

SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE

RENDEZ-VOUS POUR LE GRAND DÉPART DES OVINS DIRECTION PARIS ET POUR LA REMISE DE VESTES AUX ÉLEVEURS

Cette année, le traditionnel départ des bovins pour le Salon International de l'Agriculture ne résonnera pas dans les cours de ferme : **pour la première fois, aucune vache manchoise ne montera à Paris**. Un contexte inédit qui fera des éleveurs ovins les seuls ambassadeurs d'animaux du territoire au sein de la plus grande ferme éphémère de France.

Pour affirmer son soutien au monde agricole, le Département habillera une nouvelle fois les éleveurs d'une veste « La Manche » au moment du grand départ.



JEAN MORIN
Président du conseil
départemental de la Manche

HERVÉ AGNÈS
Conseiller départemental en
charge des filières agricole et
équine

**vous convient à la remise de vestes offertes par le Département aux éleveurs ovins
en partance pour le Salon International de l'Agriculture,**

le vendredi 20 février 2026 à 7h45 – Place Albert Pellerin à Montebourg